

Program BBM, Bentuk Aksi Nyata dakwah yang Menggembirakan

Senin, 09-09-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **MARGASARI** - Ada program kreatif di Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Desa Margasari, Kecamatan Margasari Kabupaten Tegal. Program kreatif tersebut ialah BBM (Bersih-Beraih Masjid, Mushola dan Bagi-Bagi Makanan). Pada Ahad(8/9) program BBM kali ini ialah membagikan Nasi Bungkus kepada jamaah dan warga sekitar Musholla Babusalam, Karangbenda Margasari.

Menurut Fahmi Anas, Koordinator AMM Margasari mengungkapkan bahwa kegiatan BBM ini merupakan bentuk Aksi Sosial teman-teman AMM Desa Margasari dalam upaya menggembirakan dakwah.

"Awalnya teman-teman AMM (Pemuda Muhammadiyah, Naswiatul Aisyiyah dan Ikatan Peajar Muhammadiyah) menginginkan adanya program yg bukan hanya di tujuan manfaatnya untuk temen-teman AMM saja, akan tetapi agar dampak manfaatnya bisa di rasakan juga oleh masyarakat," ngkap Anas sapaan akrabnya.

Dari hasil diskusi singkat tercetuslah kegiatan BBM ini sekaligus implementasi "khairunnas anfa uhum linnas" dengan Motto ialah "Bersih Masjidku, Khusuk Ibadahku". Adapaun bentuk kegiatan BBM antara lain: membersihkan masjid (ruang dalam, karpet, kamar mandi, tempat wudhu), mencuci perlengkapan shalat (mukenah, sarung, dll) membelikan fasilitas penunjang masjid/mushola. Dan nantinya juga ada kegiatan Bagi - Bagi Makanan buat jamaah.

"Tujuan BBM ini antara lain untuk membangun dan Membina Sebuah Kesadaran dan kepedulian anak-anak muda terhadap kebersihan Masjid dan Lingkungannya, menjaga masjid agar tetap bersih dan nyaman sehingga khusyuk digunakan dalam beribadah, menjadikan Masjid/Mushola sebagai pusat dakwah anak-anak muda serta sarana memakmurkan masjid," jelasnya.

Program BBM ini dilaksanakan setiap sebulan sekali, bulan Agustus yang lalu bertempat di Mushola Nurhabibah, Tangkulan-Margasari. Sementara bulan September ini di Musholla Babusalam. Diakhir Anas menyampaikan harapannya agar kedepan program ini agar terus berjalan. **(Syifa)**

Kontributor : Riza A Novanto